
Sentia curiosidad desde hacia mucho tiempo por la microbiologia, asi que cuando 
vi ofertado el Master en Virologia, pense que seria una buena oportunidad para 
tener opciones de poder dedicarme a algo que realmente me gusta. El Master en 
Virologia me dio la oportunidad de conocer a muchos de los principales 
investigadores en Espana. Me dio tambien un conocimiento general acerca de los 
virus que me estimulo a querer seguir sabiendo mas sobre ellos. Ademas, haber 
cursado este Master fue fundamental para que me aceptaran en un programa de 
doctorado en Reino Unido. Estoy muy agradecido a todas las personas que 
hicieron posible la realizacion de este Master, ya que si sigo dedicandome a la 
investigacion en virologia es en gran parte gracias a ellas. 
 


